

Le Sommet du G77 et de la Chine appelle à une plus grande coopération entre les pays



G77 · 2023

La Havane, 16 sept (RHC) Les représentants de Singapour et de la Gambie participant au Sommet du G77 et de la Chine, qui célèbre aujourd'hui son dernier jour, ont appelé au renforcement de la coopération entre les pays en développement afin de surmonter les défis communs.

Dans son discours, le ministre singapourien du bureau du Premier ministre Mohamad Maliki Binm Osman a souligné que l'exploitation du potentiel de la science, de la technologie et de l'innovation nécessite des

infrastructures, l'inclusivité et la collaboration internationale.

"Nous devons développer une infrastructure numérique publique, élément important pour exploiter les avantages sociaux et économiques de la technologie. Cela signifie des plateformes numériques ouvertes et sécurisées qui peuvent fournir des services publics tels que des services de santé en ligne", a-t-il déclaré.

Il a également appelé à promouvoir l'inclusion dans l'utilisation des nouveaux outils, les gouvernements devant adopter un système basé sur l'humain et travailler avec des secteurs de la communauté pour renforcer l'accès à ces outils pour tous.

Il a également souligné la nécessité d'une coopération internationale plus étroite dans ce domaine qui, selon lui, est crucial pour les pays en développement et pour le progrès technologique et économique.

À cette fin, le pacte numérique mondial constitue une plate-forme importante pour les États membres, qui peuvent ainsi contribuer à l'élaboration de normes facilitant les transactions économiques et à l'élargissement de la disponibilité des biens numériques et de l'accès à ceux-ci.

La science, la technologie et l'innovation ont le potentiel d'accélérer la réalisation de l'agenda mondial 2030, a-t-il fait remarquer.

Pour sa part, le ministre des Affaires étrangères, de la Coopération internationale et des Gambiens de l'étranger, Mamadou Tangara, a également vanté les possibilités qui existent dans le renforcement de la collaboration entre les nations en développement.

Il a reconnu que les avancées technologiques et les solutions innovantes du XXe siècle n'ont pas été appréciées de la même manière par toutes les nations, et a donc appelé à une plus grande intégration.

"Nous devons renforcer la collaboration et la solidarité internationales dans le domaine de la science, de la technologie et de l'innovation. Nous devons également contribuer à ce que les résultats scientifiques obtenus par le biais de la recherche et des institutions universitaires permettent de trouver des solutions nationales", a-t-il déclaré.

Il a estimé que la coopération Sud-Sud était la meilleure approche pour résoudre les problèmes liés au changement climatique, aux inégalités, à l'éducation et à l'accès à l'énergie, et a appelé à la création de nouveaux mécanismes pour accroître les liens entre les pays les moins développés et les partenariats triangulaires.

Le sommet du G77 et de la Chine, qui a débuté la veille au Palais des congrès de la capitale, est placé sous le thème "Les défis actuels du développement : le rôle de la science, de la technologie et de l'innovation".

Plus d'une centaine de délégations des pays membres de l'association et des fonctionnaires d'organisations internationales participent à la réunion pour discuter de questions politiques et économiques. (Source Prensa Latina)



Radio Habana Cuba